

Encore 350 personnes au bal de la municipalité de Tomblaine, qui s'adresse à la population, alors que mercredi soir les voeux du maire avaient attiré déjà 350 élus, employés municipaux, partenaires publics ou privés et acteurs de la vie locale. En tout près de 700 personnes, un record qui démontre la belle vitalité de notre ville.

La tradition veut que le Maire adresse lors de ce bal ses voeux à la population. Avec un petit retour sur l'année 2017, ses peines, ses joies, ses satisfactions, quelques projets on été exposés. Mais surtout, en des temps rendus difficiles par les orientations gouvernementales (hausse de la CSG, baisse du pouvoir d'achat, suppression des emplois aidés, perte de recettes pour les communes, dégradation du service public,...), Hervé Féron a appelé à une solidarité de tous les instants, faire société, être bienveillant, la Fraternité à Tomblaine ne doit pas être un vain mot. Il ne faut pas attendre qu'on nous fasse la vie belle, construisons ensemble.

Et puis, on a bu le verre de l'amitié, et puis on a dansé jusqu'au bout de la nuit...



A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 14 janvier 2018 03:23



A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 14 janvier 2018 03:23



A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 14 janvier 2018 03:23



A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 14 janvier 2018 03:23

